



Southeast Kelloggsville Elementary

240 52nd Street SE Grand Rapids, MI 49548 Phone (616) 532-1590 Fax (616) 532-7750

diciembre 2022

Fechas importantes

10 de diciembre – Wyoming – Desfile de Papá Noel de Kentwood

16 de diciembre – ½ día de clases SOLO AM

19 de diciembre - 2 de enero - Vacaciones - NO HAY CLASES

De la oficina del director:

¡No dude en ponerse en contacto conmigo si tiene alguna pregunta o inquietud! Ningún problema es demasiado pequeño. Me pueden contactar por teléfono al 532-1590, o por correo electrónico: jpalmitier@kvilleps.org

Desfile de Papá Noel:

El Desfile de Papá Noel de la Cámara de Comercio del Área de Wyoming-Kentwood es el sábado 10 de diciembre a las 10:00 a. m. Este divertido evento comunitario siempre es muy concurrido y disfrutado por todos. El comité del desfile acepta la entrada.

formularios de empresas, iglesias, grupos de caridad y otras organizaciones interesadas en participar en el desfile. Comuníquese con la Cámara de Comercio del Área de Wyoming-Kentwood al 616-531-5990 para más información.

El Desfile de Papá Noel comienza a las 10:00 a. m. el sábado 10 de diciembre y marcha hacia el sur por Division Avenue desde 33rd Street hasta Murray Street.

Correo electrónico de los padres:

¿Está actualizado el correo electrónico de sus padres en PowerSchool? Está

Es esencial que tengamos al menos un correo electrónico para padres actualizado en PowerSchool para cada estudiante. Nuestras aulas, edificios y el distrito comunican información importante mediante comunicaciones por correo electrónico. ¡No te pierdas información importante!

Comuníquese con la escuela de su estudiante si tiene alguna pregunta o necesita actualizar su información.

Números de teléfono actualizados:

En caso de emergencia o si su hijo se enferma aquí en la escuela, es esencial que la oficina tenga números de teléfono actualizados. Esto también incluye sus contactos de emergencia. Por favor notifique a la oficina si hay un cambio en cualquiera de estos números.

Medicamentos sin receta:

Si su hijo tomará medicamentos de venta libre, deberá completar un formulario de medicamentos sin receta. No proporcionamos medicamentos; deberá traer el medicamento en su envase original a la oficina junto con las tazas/cucharas medidoras.

Alerta meteorológica:

A medida que el otoño regresa al invierno, recuerde enviar a sus alumnos a la escuela con la vestimenta adecuada para el invierno. Saldremos a la calle a menos que la temperatura baje de 0 grados. Saldremos en la nieve. Se requieren abrigos para los estudiantes una vez que la temperatura desciende por debajo de los 50 grados. POR FAVOR, escriba el nombre de su hijo en el interior de los pantalones para la nieve, botas, gorros y guantes si hay un lugar para hacerlo. Gracias.

Si necesita ayuda para cualquiera de estos artículos esenciales de invierno, comuníquese con la Sra. Bauder en mbauder@kvilleps.org

Gracias por su colaboración para ayudar a nuestros estudiantes a vestirse de manera segura en los meses de invierno.

Cierre de la escuela debido al mal tiempo

Los padres serán notificados si la escuela está cerrada a través del sistema de llamadas telefónicas automatizadas de nuestro distrito. Si la escuela está cerrada, los padres deben recibir una llamada telefónica alrededor de las 6:00 a. m. Además, puede verificar los cierres de la escuela en las estaciones de televisión WOTV y WZZM. ¡Recuerde buscar ESCUELAS PÚBLICAS DE KELLOGGSVILLE!